

Boletín del mes

Abril



Elche Juventud | Eurodesk
Información, eventos y
ofertas



Hacer un Interrail por Europa



Cada año, jóvenes de toda Europa compran un pas de Interrail para viajar por Europa viajar por Europa sin saber en qué ciudad despertarán el próximo y vuelven con tantas experiencias y recuerdos.

Todo empezó en los años 70, cuando la Asociación Internacional de Ferrocarriles celebró su 50 aniversario y, para la ocasión, ofreció un billete barato - el Interrail - con el que los jóvenes podían viajar por Europa. Los jóvenes de aquella época tenían una nueva libertad para viajar por Europa y conocer a jóvenes de otros países a lo largo del camino, lo que creó euforia entre los jóvenes y miedo entre los padres.

Hoy en día, el Interrail todavía existe, pero ha cambiado a otra forma que incluye gente de todas edades y ofrece una variedad de pases diferentes que hacen posible viajar más flexible. Al mismo tiempo, sigue siendo popular entre los jóvenes como forma de viajar por Europa y también existe la posibilidad de coger un Interrail gratis con DiscoverEU que regala pases de Interrail a jóvenes de 18 años. Con este pase, se puede viajar por 30 días y con un grupo de un máximo de 5 personas. Para participar, lo único que hay que hacer es contestar unas preguntas en un concurso y tener un poco de suerte en el sorteo. La próxima ventana va a abrir entre el 16 y el 30 de abril para jóvenes nacido entre el 1 julio de 2005 y el 30 junio 2006 y va a haber una segunda ventana en octubre también.

Más información y participación en el concurso aquí:

https://youth.europa.eu/discovereu_es

Experiencia con DiscoverEU



Me inscribí con tres amigos y juntos fuimos seleccionados para recibir este tan comentado pase Interrail. Fuimos durante 2 semanas del 22 de julio al 5 de agosto con el pase flexible. Si bien el reglamento del concurso preveía la visita a un máximo de 4 países, nos dimos cuenta de que el pase flexible en realidad nos permitía visitar más. De hecho, el pase, valorado en 255 euros, daba acceso a 7 días de viaje en tren en un período de un mes, en los 30 países socios de Interrail. Saliendo desde Toulouse pudimos visitar Ginebra, Milán, Rijeka, Split, Zagreb, Ljubljana, Budapest y Viena, donde estuvimos desde menos de 24 horas hasta 3 días.

Por supuesto, se pasó mucho tiempo en tránsito, con algunos viajes que duraron hasta 15 horas, pero la gran ventaja del tren es que permite descubrir el país de una manera nueva, desapareciendo en lugares remotos que a veces revelan impresionantes paisajes. Además, elegimos trenes nocturnos para los viajes más largos, lo que nos permitió recuperar un poco de sueño, además de ahorrar algo de dinero en el número de noches de alojamiento.

Experiencia con DiscoverEU



Está claro que no se puede pretender dormir en las mejores condiciones, sobre todo si no se han pagado los 30 o 40 euros de reserva necesarios para conseguir una preciosa litera.

Sin embargo, a veces puede dar lugar a nuevos encuentros con otros pasajeros o a animadas conversaciones con los inspectores eslovenos. Además, los viajes incluían a veces conexiones ridículas. Bajarse de un tren por la noche en una estación aislada perdida en el interior de Croacia y esperar cinco horas el próximo tren jugando a las cartas junto a una persona sin hogar, por ejemplo, es lo que compone estas experiencias inesperadas pero inolvidables.

Hacer un viaje en interrail, en mi opinión, es una experiencia que deberías probar al menos una vez en la vida, ya que dista mucho del mismo “avión/hotel” de siempre, y nos empuja a acercarnos a los demás, a valernos por nosotros mismos cuando afrontar contratiempos, ir a lugares poco turísticos y, finalmente, descubrir Europa bajo una nueva luz. En cuanto a la decisión de la Comisión de seleccionar únicamente participantes que tengan dieciocho años, considero que una experiencia así es un gran trampolín hacia la vida adulta en términos de autosuficiencia y de cómo afrontar las cosas.

Oportunidades Last Minute



Cuerpo Europeo de Solidaridad:

- Italia: Volunteer in a local development association; plazo de solicitud; fechas: 03/05/24-26/06/24; plazo de solicitud: 05/04/24
- Polonia: Volunteering in the democratic school; fechas: 01/05/24-30/04/25; plazo de solicitud: 05/04/24
- Portugal: Street Football - Change Lives Through Sports; fechas: 01/05/24-18/10/24; plazo de solicitud: 06/04/24

Ofertas de Trabajo:

- Elche: Administrativo/a ATC (Grupo Soledad)
- Elche: Médico Estético (Grupostop)
- Elche: Camarero/a (Grupo Ya Restauración)

Intercambios juveniles:

- Turquía: Tango me for my parkinson; plazo de solicitud: lo antes posible
- Italia: Multicultural and Inclusion Society; plazo de solicitud: lo antes posible
- Austria: We all belong to the world; plazo de solicitud: lo antes posible

Eventos en Elche



Intercambio de idiomas: Speaking Time

- Idiomas: inglés, italiano, alemán, húngaro
- Lugar: en el centro de Elche
- Fecha: cada jueves a las 20:30

Música: Flamenco de Yolanda García

- Fecha: 20 de abril, 19:00h
- Lugar: Plaza Mayor, Elche

Teatre: Compañía Clásica de Comedias

- Fecha: 27 de abril, 19:00h
- Lugar: Escola Unitària La Palmera

Escorxador: Sala de Juventud

- Cursos, talleres y actividades para jóvenes

Contacto

- Página web: <https://www.elche.es/juventud/>
- E-Mail: juventud@elche.es
- Instagram: [@elchejuventud](https://www.instagram.com/elchejuventud)
- Facebook: Joveselx Ajuntament d'Elx
- WhatsApp: 673694753
- Centro Cultural: Escorxador Calle Curtidores, 23, Elche

